

- SIMPOSIO -

Organizado por el Colegio Oficial de Farmacéuticos y la Universidad de Granada

El Simpodader 2009 junta a 170 farmacéuticos en Ciudad Real

HOY. CIUDAD REAL

El paraninfo del rectorado del Campus de Ciudad Real acogió ayer la apertura de la novena edición del Simpodader (Simposio de Resultado del Programa Dáder en Seguimiento Farmacoterapéutico). En este evento, organizado por la Universidad de Granada en colaboración con el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Ciudad Real, se reúnen en torno a 170 profesionales de farmacia de toda España.

El presidente del Colegio de farmacéuticos y del comité organizador de esta reunión, Julián Creis, explicó que la misma gira en torno al programa Dáder; este es un método de trabajo para el seguimiento del tratamiento farmacológico, desarrollado por la Universidad de Granada con un grupo de farmacéuticos de toda España.

En el simposio, todos ellos comparten sus experiencias con el sistema, y exponen sus ventajas a otros compañeros de profesión; no sólo aquellos dedicados al trabajo de cara al público en las farmacias, sino también los que se dedican a la docencia o a la farmacia hospitalaria.

En cuanto a la elección de Ciudad Real como sede de este evento, Creis destacó que se debe al trabajo de su predecesora a la cabeza de la organización colegial, Ana López Casero, quien concertó con la institución educativa en una de las ediciones anteriores el compromiso del colegio ciudadrealeño de organizar el simposio este año.

Un congreso "práctico"

Por su parte, el presidente del comité científico del simposio, Fernando Martínez, definió este como "un congreso eminentemente práctico", que busca que los farmacéuticos expongan sus resultados para contribuir "a que los pacientes obtengan el máximo beneficio de su medicación, que es el objetivo de la profesión farmacéutica".

Dentro del cumplimiento de ese objetivo, explicó Martínez, el Simpodader de este año no cuenta sólo con diversos seminarios, mesas redondas y talleres sobre aspectos de la profesión, sino con la experiencia de un paciente real y su opinión "sobre todo un proceso sanitario de atención farmacéutica" del que está siendo receptor; de ese modo, los asistentes podrán ver el servicio que ellos prestan desde el otro lado, y adecuarlo mejor a sus beneficiarios.

Sobre la selección del paciente, el responsable del comité científico se limitó a asegurar que habían buscado expresamente a uno que, por las características de su tratamiento, era el más indicado para ser beneficiario del sistema de seguimiento farmacoterapéutico.